

15.10.2009 - 10:04 Uhr

Offensive de l'hiver: Non aux tracasseries contre le transport routier!

Bern (ots) -

Le début de la saison froide et l'offensive prochaine de l'hiver entraînent des exigences accrues au niveau de l'entretien des routes. Après les expériences négatives de l'hiver passé, l'Association suisse des transports routiers ASTAG espère que les chutes de neige ne serviront pas d'alibi pour chicaner le transport routier. L'ASTAG comprend absolument que les travaux de déblayement puissent gêner quelquefois la circulation. Néanmoins, les conditions hivernales ne doivent plus jamais conduire à un chaos total du trafic durant plusieurs heures du fait de la neige. Dans un pays de montagne comme le nôtre, il convient de prendre les précautions nécessaires.

L'Association suisse des transports routiers ASTAG est consciente du fait que le froid et la neige rendent les conditions de circulation routière difficiles et qu'ils représentent des risques considérables, d'où les exigences accrues en matière d'entretien des routes avec l'arrivée prochaine de l'hiver. L'an passé, on a tenté de solutionner ce problème en fermant à court terme les passages alpins, respectivement les accès auxdits passages, avec, pour conséquence, des bouchons de plusieurs heures et des temps d'attente le long des axes principaux. Et les entreprises suisses et les chauffeurs venant de l'Italie ont été très nombreux à ne pas pouvoir remplir leurs engagements dans le temps imparti.

Prévenir au lieu de chicaner

L'ASTAG espère que les autorités responsables auront tiré les enseignements de ces événements négatifs. Dans un pays de montagne comme la Suisse, il est absolument inacceptable que les passagers alpins et leurs accès soient fermés des jours durant sous le faux prétexte de mauvais temps. Il faut au contraire prendre les précautions nécessaires afin que les routes importantes soient rapidement débarrassées de la neige et de la glace qui les recouvrent. L'ASTAG est convaincue que les chauffeurs et les automobilistes sont conscients du risque accru et qu'ils se comportent donc en conséquence. Avec un équipement approprié, les passages alpins peuvent être empruntés en tout temps pour autant qu'ils ne soient pas fermés pour des raisons chicanières.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Michael Gehrken
Weissenbühlweg 3, 3007 Berne
Tél. 031 370 85 24